



## Ältere Menschen profitieren von der Fusion!

Beitrag in der Bantiger Post Nr. 25, Mittwoch, 30. August 2023

Die Stadt Bern hat viele gute Steuerzahlende und genügend Fachkräfte in der Verwaltung. Die Stadt kann sich so ein gut ausgebautes Dienstleistungsangebot leisten. Davon profitieren ältere Menschen ganz direkt.

Das *Kompetenzzentrum Alter* setzt sich dafür ein, dass die Lebensqualität der älteren Menschen erhalten bleibt und dass sie möglichst lange selbständig sein können. Seniorinnen und Senioren in bescheidenen finanziellen Verhältnissen erhalten in der Stadt Bern mit *Betreuungsgutsprachen* Unterstützung für Angebote, die sie sich nicht leisten können. Dazu gehören beispielsweise Notrufsysteme, Mahlzeitendienste oder Mittagstische und kleinere bauliche Anpassungen in Wohnungen.

Bei einer Fusion kommen diese Leistungen auch den älteren Ostermundiger:innen zugute.

Ursula Lüthy, Vorstandsmitglied, ehemalige Gemeinderätin https://www.ja-zur-fusion.ch